



Morena niega que se haya cambiado algo a la Reforma de Pensiones

CIUDAD DE MÉXICO (BLANCA BECERRIL).- Morena y sus aliados reconocieron que el dictamen de Reforma a Pensiones presentado en el Pleno, no es el mismo que se aprobó en comisiones, negaron ser los responsables de este cambio, aseguraron que pudo tratarse de algún duende azul.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4511?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4511&authkey=!AMntCyKdvenmjbE&ithint=video&e=TFct42>